



C'est officiel, l'artiste Camerounais, auteur-compositeur, interprète installé à Douala signe son retour et entame une tournée nationale qui débutera par Ebolowa du 22 au 24 juin 2024 pour une série de show-case et un spectacle géant dont le clou se déroulera au complexe multisport de Nko'ovos. L'événement est porté par la maison AICC spécialisée dans l'événementiel et promotrice de la foire commerciale mensuelle, solde, promo et culturel du sud.

Sorti d'une longue période d'hibernation en rapport avec des soucis de santé et prêt à remonter sur les planche pour le plaisir de ses nombreux fans à travers le **Cameroun** et le monde qui ne se compte plus, c'est par **Ebolowa** que **Kouoh Éric Josué** de son nom d'artiste **Ériko** débutera sa tournée nationale pour renouer avec son public.

Derrick son manager et patron du label **AICC** était à **Ebolowa** pour boucler les derniers préparatifs en rapport avec la série de spectacles qu'il donnera dans quelques clubs huppés de la ville d'Ebolowa avant le show final du **complexe multisport** de **Nko'ovos** le **22 juin 2024** dont la première partie sera assurée par des artistes confirmés locaux.

Une grande première puisque c'est depuis des lustres que l'artiste après son accident n'était plus monté sur la scène pour prester. Sa convalescence terminée il a entamé une rééducation grâce notamment au travail archarné de son équipe et surtout de sa tendre épouse. Il est

désormais prêt à enchanter le public avec ses belles mélodies et donne rendez-vous au **mélomanes** d'Ebolawa la semaine du **22** au **24** juin **2024** pour revisiter son riche répertoire et découvrir des nouveautés qui vous feront groover au son du bon **makossa** pure et authentique.